



RUMAH SAKIT IBU & ANAK  
**ANUGERAH**  
Semarang

## Hydrotubation - KH 700

### Pendahuluan

Saluran tuba adalah saluran yang menghubungkan ruang dalam rahim dengan indung telur (ovarium). Tersumbatnya saluran tuba merupakan salahsatu penyebab utama terjadinya kemandulan pada wanita (infertilitas).

Saat ini hydrotubatuin merupakan terapi awal untuk mengatasi tersumbatnya saluran telur atau tuba

Perlengketan  
pada  
saluran telur



### Apa itu hydrotubation-KH 700

Dengan Tindakan hydrotubation-KH700 merupakan tindakan yang diharapkan dapat membuka sumbatan pada saluran tuba yang tertutup. Tindakan ini merupakan program terapi rawat sehari (one day care).

Pada saat tindakan anda akan sadar penuh dan dokter akan memberikan obat penghilang rasa sakit lokal agar anda nyaman saat dilakukan tindakan.

Setelah tindakan anda dapat langsung pulang dari rumah sakit dan menjalani aktifitas normal

### Prosedur hydrotubation-KH 700

Tindakan hydortubation-KH 700 merupakan tindakan yang simple dan cepat, dimana dokter akan mengalirkan cairan khusus melalui mulut rahim sehingga cairan itu akan mengalirkan terus sampai kedalam menggunakan tekanan khusus yang terkontrol dan diharapkan dapat membuka saluran tuba yang tertutup.

### Apa yang harus dipersiapkan

1. Organ reproduksi harus sudah diperiksa dengan teliti, terutama untuk pasien dengan riwayat infeksi panggul.
2. Pastikan anda tidak dalam keadaan sakit atau demam sebelum anda menjalani tindakan ini
3. Tindakan hydrotubation-KH700 dilakukan 2-3 hari setelah haid karena harus dipastikan pasien tidak hamil dan tidak ada sisa darah menstruasi lagi.
4. Anda akan diberikan antibiotik untuk menghindari infeksi akibat tindakan
5. Hindari hubungan seksual  $\pm$  2 minggu setelah tindakan

### Penutup

Hydrotubation-KH 700 adalah tindakan simple, efektif dan tidak invasif dan merupakan tindakan yang direkomendasi bagi anda yang mempunyai problematik saluran tuba yang tertutup sebelum melakukan program terapi kesuburan.



Untuk informasi hubungi :

**RSIA Anugerah - Semarang**

Jl. Kalisari Baru 5-7, Semarang

tel : 024-8313543 fax : 024-8313568

email : rsia.anugerah.smg@gmail.com